

KATA PENGANTAR

Saya ingin mengucapkan puja dan puji syukur kepada tuhan yang maha esa Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada saya sehingga saya dapat menyudahkan makalah saya yang berjudul Implementasi *MariaDB* Sebagai Manajemen Database Dashboard berbasis Website pada Direktori Inovasi dan Penelitian untuk Institusi Akademik dan Riset. Alhamdulillahrabbi'lalamiin. Makalah ini diajukan sebagai pemenuhan sebagian syarat untuk memperoleh gelar Sarjana pada Program Studi S1 Teknologi Informasi, Fakultas Informatika, Universitas Telkom, Bandung.

Saya ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak yang sudah membimbing dan mendukung saya dalam menyelesaikan tugas akhir saya, saya sangat berterima kasih kepada orang-orang yang telah memberikan dukungan yang tak ternilai dan memberikan doa selama menyelesaikan tugas akhir ini. Dorongan mereka telah membantu saya sepanjang upaya ini, dan saya dengan tulus menghargai kontribusi mereka untuk saya, yang saya sebutkan sebagai berikut:

1. Keluarga saya, Bapak Budiyo, Ibu Eni Budianti, Rahma Novianti, Rifqi Adi Nugroho, yang tidak henti-hentinya mendukung saya dalam segala sisi seperti do'a, materi serta motivasi yang mereka berikan dalam melakukan penelitian ini.
2. Orang terpercaya serta membantu secara moral Dea Fadhlila S. Li dan memberikan arahan supaya saya semangat kuliah.
3. Bapak Rio Guntur Utomo, S.T., M.T., Ph.D., sebagai Ketua Program Studi S1 Teknologi Informasi dan Dosen Pembimbing 1, yang telah menyediakan waktu serta memberi arahan, solusi, motivasi, inovasi dan dukungan dalam menyusun Tugas Akhir ini.
4. Bapak Dr. Hilal Hudan Nuha, S.T., M.T., sebagai Dosen Pembimbing 2, yang dengan tulus menyediakan waktunya serta memberikan arahan, solusi, motivasi, inovasi dan dukungan yang berharga dalam penyusunan Tugas Akhir ini.

5. Maudhadi Ardhiansyah dan Taufik Hidayat yang merupakan partner saya dalam menyusun dan berbagi keluh kesah dalam menyusun penelitian ini, dan saya berharap kalian sukses kedepannya.

Tugas akhir ini masih cukup jauh dari kesempurnaan, namun diharapkan dapat bermanfaat bagi peneliti dan juga pembaca. Oleh sebab itu, kritik dan saran yang dapat membangun sangat diharapkan untuk diberitahukan. Semoga makalah ini dapat memberikan manfaat bagi penelitian selanjutnya.

Bandung, 21 Juni 2024

Penulis

A handwritten signature in black ink, consisting of a large, stylized initial 'D' followed by a horizontal line and a small flourish.

Dimas Wahyu Nugroho